



Pour cette installation interactive, deux projections verticales sont placées dos à dos. Elles me représentent en pied. Je rejoue le même passage de la performance ROBE, celui de la « gaothérapie », méthode prônant l'individualisme et la réussite personnelle, d'un côté de l'écran en français, de l'autre en allemand, ce travail ayant été présenté à Morat/Murten, ville bilingue de Suisse. Le son de l'une ou l'autre des vidéos s'enclenche lorsque le visiteur se place devant la projection.

«La gaothérapie vous aide à renforcer vos défenses naturelles. Elle vous aide à être vous-même... voire mieux !! Elle vous donne des ailes et des cros pour affronter n'importe quelles situations difficiles. La gaothérapie a fait ses preuves et cela grâce à une méthode toute simple basée sur la révélation de vos instincts primitifs. Vous voulez pouvoir dire : "j'existe !" ou "je suis, à l'état pur !" , c'est désormais possible... La méthode gao vous propose de retrouver l'animal logé en vous, de le laisser s'exprimer en toute circonstance. Car vous en avez marre d'être traité comme vous l'êtes. Vous voulez que l'on vous respecte ! Que l'on vous entende ! Vous voulez, vous aussi, manier les rennes du pouvoir?» [...]

*Two vertical projections placed back to back, representing me full-length, show the same passage from the ROBE performance—that of "gaotherapy," a method that advocates individualism and personal success. It is replayed on one side of the screen in French, on the other in German (work presentation in Morat/Murten, Switzerland). The sound is triggered when visitors place themselves in front of one or other projection.*

*"Gaotherapy helps you to strengthen your natural defense system. It helps you to be yourself...or even better! It gives you wings to face any situation. Gaotherapy is a proven method. It reveals your primitive instincts. You want to say 'I am here' or 'I exist!', this will be possible from now on.*

*The gao method wants you to connect to the animal within you and let it out everywhere and in all circumstances. Because you are sick of being treated as you are. You want to be respected. You want to be heard! You also want to hold the reins of power?" [...]*